

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Dezember 2023

Großer Erfolg für Mühlheimer Musikschüler beim Sparkassen-Musikwettbewerb

Beim Preisträgerkonzert des Sparkassen-Musikwettbewerbs Langen-Seligenstadt am 7. Dezember 2023 im Musikzentrum Kloster St. Gabriel in Hamburg wurden zwei Ensembles aus der Schlagzeugklasse von Udo Diegelmann, Dozent an der Musikschule Mühlheim, mit dem ersten und zweiten Platz ausgezeichnet.



Das Trio der AG 4 trug das Stück „Fission“ von Alice Gomez für zwei Marimbaphone und Drumset vor. Das Trio der AG 2 spielte den Kanon „Bruder Jakob“ zu dritt auf einer Marimba, beides Werke aus ihren Wettbewerbsprogrammen.

Die jungen Preisträger begeisterten das Publikum mit einem abwechslungsreichen Konzertabend. Die sechs Schlagzeugschüler freuten sich bei der Veranstaltung über die Übergabe der Urkunden und die Ehrung durch namhafte Persönlichkeiten des Kreises Offenbach.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de